

★京都市大枝児童館のアンケート結果について★

平素は当児童館の事業にご理解・ご支援をいただきまして、ありがとうございます。さて、過日当児童館をご利用の子ども達と保護者の皆様に「児童館利用アンケート」を11月1日～11月14日の間に実施させていただきました。この度、集約ができましたので、お知らせします。

・アンケートは児童館を利用している小学生・乳幼児保護者の皆様 155名に配布し、118名の方から回答をいただきました。(回答率 76%)

・子どもたちが児童館で概ね楽しく過ごしているという評価をしていただいております、職員とも昨年同様良好な関係を築けていると思われまます。引き続き楽しく過ごせる環境を整えていきたいと思ひます。

・安全・緊急時管理の体制、対応については十分に安心していただけていないことを示唆する結果もあり、引き続き訓練及び安全管理の改善に向け取り組んでまいりますので、今後ともご意見を聴かせていただけたら幸ひでございます。

・また、自由記述欄に記載していただいた内容も真摯に受け止めたと思ひております。

・児童館の取り組みについて概ね良い評価をいただきましたが、今後も気を緩めず取り組んでまいります。

・最後になりましたが、今回のアンケートにご協力いただきました皆様に、心よりお礼申し上げます。今回の貴重なご意見を今後の児童館運営に生かし、児童館の健全と地域の子育て家庭を支援させていただきたいと思ひております。

京都市大枝児童館
館長 谷口 太佳子

★児童館利用者共通アンケートへの御協力のお礼★

本会運営の児童館で実施いたしました標記アンケートに、小学生 2,592名、中学生 83

名、地域及び利用者 1,880名、合計 4,555名と、多くの皆様に御回答をいただきました。お忙しい中、貴重な御意見を頂戴し誠にありがとうございました。

職員への感謝や激励の言葉、専門職としてより一層の成長を求める御意見もいただき、気を引き締めて日々の業務にあたることを再認識する機会となると同時に、大きな励みになりました。

頂戴した御意見につきましては、本会児童館全体の運営に活かしていく所存です。また、建物や設備の修繕も、京都市と相談しながら進めてまいります。

今後も職員一同、地域の子育て支援に寄与できる児童館の運営を目指しますので、引き続きの御理解、御協力をよろしく願ひいたします。

社会福祉法人 京都市社会福祉協議会